

Fastenzeit :

In den Grundschulen

Von Christina Feifer

4. März 2025



Auf die Würde fertig los

Ab Aschermittwoch werden sich die Viernheimer Grundschulkinder auf die Fastenzeit einstimmen, ob in Klassenandachten, einem gemeinsamen Schulgottesdienst oder in der Apostelkirche. Vieles wird im Verlauf der ersten Woche der Fastenzeit im Rahmen des Religionsunterrichtes stattfinden.

Asche und Krone werden dazu eine Geschichte erzählen und die Kinder machen sich auf eine WÜRDE - volle Zeit zum Osterfest hin.

Gestaltet werden diese Zeiten in ökumenischer Verbundenheit mit Pfarrerin Irene Dannemann, Pfarrer Markus Eichler und Schulseelsorgerin Christina Feifer